

Participa CEDH a campaña estudiantil de donación de sangre



0



A- A A+

15 de Junio 2015

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Minerva Martínez Garza felicitó a las y los jóvenes que participaron en la campaña de donación de sangre organizada por el organismo

y la red estatal de promotoras y promotores universitarios en el marco del Día Mundial del Donante de Sangre.

Martínez Garza detalló que la campaña se realizó en coordinación con la Asociación Pequitas de Amor, instalando un módulo de donación en la Facultad de Comunicación de la Universidad Metropolitana de Monterrey en donde se recibieron a las voluntarias y voluntarios.

La presidenta de la CEDH hizo un llamado a la población a participar en estas campañas y enfatizó que la donación de sangre es una actividad de vital importancia que debe promoverse constantemente para prevenir la escasez de hospitales y clínicas ya que este fluido tiene un periodo corto de conservación, por lo que constantemente es necesario el abastecimiento de los bancos de sangre.

La Ombudsman informó que esta jornada informativa y de sensibilización sobre la importancia de la donación de sangre para fortalecer los servicios de salud es parte de las actividades que realiza la CEDH para promover, difundir y salvaguardar el derecho humano a la salud, la integridad y la no discriminación ya que es un tema que involucra la concientización social.

